

Cuba remercie l'OPS pour son aide dans la lutte contre la pandémie



Photo: MINSAP

La Havane, 21 sept. (RHC) Le ministre cubain de la Santé, le Dr. José Ángel Portal, a remercié ce lundi l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, pour la coopération fournie dans la lutte contre le Covid-19.

«Pour le bien de nos peuples, la solidarité et la coopération peuvent être privilégiées par rapport à l'égoïsme, ce que la pandémie a ratifié», a déclaré le Dr. Portal, s'exprimant par visioconférence lors du 59e Conseil directeur de l'OPS.

En ces temps difficiles, Cuba maintient son soutien au secteur de la santé dans 59 pays sur tous les continents, et des brigades médicales ont été envoyées dans 41 nations pour combattre le Covid-19.

Il a expliqué que Cuba dispose d'un portefeuille de produits de l'industrie pharmaceutique nationale composé de trois médicaments préventifs et d'un nombre égal de médicaments antiviraux et inflammatoires.

Cuba dispose également de quatre diagnostics sérologiques et de trois vaccins approuvés par les autorités réglementaires cubaines pour une utilisation d'urgence et de deux autres candidats en cours

d'essais cliniques.

«Le processus de reconnaissance des immunogènes nationaux par l'OMS en vue de leur inclusion sur la liste d'urgence est en cours», a rappelé le Dr. Portal.

Il a expliqué que la situation épidémiologique du pays est complexe, en grande partie à cause de la circulation de la variante Delta du coronavirus.

Le ministre cubain de la Santé a dénoncé les mesures unilatérales nord-américaines qui renforcent le blocus et empêchent l'accès aux fournitures, équipements et technologies médicales.

Il a d'autre part annoncé que la vaccination des enfants et des jeunes en cours fera de Cuba le premier pays au monde à avoir immunisé cet important groupe de population.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271034-cuba-remercie-lops-pour-son-aide-dans-la-lutte-contre-la-pandemie>



Radio Habana Cuba